

Cher(e) adhérent(e) de l'ACAM,

## Formation « Réseaux Sociaux » - Avril 2017

Les réseaux sociaux prennent de plus en plus de place dans nos vies de plus en plus connectées. Les informations sur les activités de votre aéroclub se font aussi par ce biais : nous utilisons le site web ACAM et facebook pour vous informer, mais aussi pour faire connaître notre club et ses activités. Ces moyens de communications doivent être vivants à deux titres :

Montrer au monde « extérieur » que l'ACAM est un club dynamique : cela attire les curieux et permet d'augmenter le nombre de nos adhérents ;

Vous fournir le plus possible d'information pour vous donner l'envie de voler et, qui sait, de participer un peu plus à la vie du club, basée sur le bénévolat. Ces moyens permettent aussi de faire connaissance et de partager vos expériences.

Toutefois, nous sommes conscients que tous ne savent pas faire usage de ces nouveaux moyens de communication ; et peu sont informés des risques potentiels qui y sont associés.

Aussi, le club, par l'intermédiaire de Florian Villain (que vous avez du croiser en venant voler), souhaite-t-il vous proposer des séances de formations à ces outils. Ces formations auront lieu dans les locaux de l'ACAM, les Vendredis 21 et 28 Avril 2017, de 15h à 16h. Au programme : créations de comptes, suivi des publications, mise en page, ajout de photos et publication sur le site Internet de l'ACAM.

Inscription et renseignement sur [vflorianalan@gmail.com](mailto:vflorianalan@gmail.com) ou bien à l'ACAM directement.

N'hésitez pas à relayer l'information.